

An die Gemeinde-Kanzlei  
in Elmn.

Sehr geehrte Herren!

Ich habe im Merkblatt gelesen, dass alle Einwohner der Gemeinde sich für die Benennung der Straßen interessieren können und Vorschläge einreichen sollen: hier der von mir unterzeichneten. z. B.  
der größte Wohltäter der Gemeinde, ja vieler Menschen,  
der Herr Professor Dr. Max Lebache, Ihm gebührt somit  
der schönste Platz oder die Straße mit den grossen Namen

2/ dann kann eine Wolfgang-Wagnerstrasse aufstellen z.B. zum  
Bahnhof, er hat ja Glom die Eisenbahn geschenkt. ferner  
ein Klosterweg, ein Thannerpfad oder Apothekerweg - Berg 2  
ein Nonnenweg oder W. der Baumhezigen Schwester  
der Schül oder Sportweg die Verlängerung Kimererweg  
oder Badweg, dann, der Steg-Küpperbach bei Bortenländer  
für Wagner. eine P. Kastl Str. bei Ufz zum Reichsministerium  
für den Platz vor Kaufhaus Obermeier (Fischmarkt) dann  
Lauzenberger Str. Verlängerung nach Wetterling. Kollerstr.  
oder Bergangerstr. nach Haselbach Str. Ruisheim) nach zuse  
berg. Büssingstr oder Scamoni. Arco oder Palavicino Str.

3/ nach Moosach Steinsee-Str. nach der Lenz Christstrasse  
Aßlinger Str.; dass ist ein schöner Name, adelig sind's  
auch dort nicht, aber lustige netträgliche Leut. für Strasse  
nach dem Bahnhof rechts Quellenstr., links Winkhartstr.  
ein alt eingessener bekannter Name. eine Josef Braun Str.  
oder der Blumen oder Rosenweg. Kellner -fürsteler Krammer  
Häuser mit vielen Blumen. für Herrn Josef Landthaler  
Könnte man auch gut einen Strassen Namen verleihen  
wo all die Namen angebracht werden müßt man der  
geistigen und frönen Elte überlassen. Mein Vorschlag  
kann vielleicht gelesen werden "Papierkörbe" gibt es  
überall.

dass wäre so alles

der angezeichnete

Sappelerl

Mittenwald 187